

Sujet : [INTERNET] Methaniseur

De : Véronique PAQUIS <paquis.veronique@hotmail.fr>

Date : 19/03/2024 16:31

Pour : "pref-ep-metha@haute-marne.gouv.fr" <pref-ep-metha@haute-marne.gouv.fr>

Mesdames, messieurs,

Conformément à la procédure de enquête publique concernant l'installation d'une unité de méthanisation à Chaumont Choignes, je souhaite témoigner de mon désaccord. L'impact paysager et environnemental est trop important au regard de l'énergie produite qui ne permet jamais d'amortir les investissements et le travail de "l'énergiculteur" au vu de sa durée de vie. Ces projets de mesures sont avant tout des coups de com pour vanter la modernité de l'agriculture haut-marnaise et faire croire aux agriculteurs qu'ils sont à la pointe de la tech et des modèles en la matière, ils ne demandent qu'à le croire. La réalité est hélas différente des mensonges que nous vend et au final c'est encore une filière qui va encore favoriser les plus gros et mettre les petites exploitations sur le carreau. Voyez comment cela se passe: au début on part sur des exploitations à 2 unités puis 4 puis 6... en centralisant il y en aura peut-être que trois grosses dans le 52 avec chacune 30 unités de méthanisation. Arrêtez cette logique destructrice.